ESPACIOS exteriores

Todos los espacios son educativos, en ellos los niños y las niñas no sólo absorben conocimientos, sino que también los construyen a través de la exploración y de la interacción con su entorno.

Nuestros patios permiten disfrutar de la luz del sol, el aire libre y de todas las posibilidades que se crean en ellos







ESCUEIA

La familia, es uno de los principales pilares de la educación.

Por eso siempre son SIEMPRE bienvenidas.

Su participación activa en el centro es de gran ayuda para establecer un vínculo saludable, de confianza y respeto, entre el hogar y la escuela.







Metodología viva y activa

Nuestro día a día, se centra en el aprendizaje experiencial y participativo de las criaturas.

Las propuestas, están cuidadosamente pensadas para ser dinámicas, lúdicas y adaptadas al desarrollo cognitivo y emocional de nuestros niños y niñas.

Creemos en el poder del juego como motor de aprendizaje, donde cada instante se convierte en una oportunidad para descubrir, crear y crecer en armonía.







AJUNTAMENT D'OLIVA Comida

En nuestra cocina, preparamos diariamente comidas nutritivas con alimentos saludables de temporada.

Nos esforzamos por adaptar nuestros menús para atender las necesidades dietéticas específicas del alumnado con alergias y con intolerancias, y proporcionar opciones seguras y deliciosas para todos y todas.

Valoramos la importancia de una alimentación equilibrada, fundamental para el bienestar de nuestras criaturas, y trabajamos con dedicación para ofrecerles una experiencia culinaria que promueva hábitos alimenticios saludables y felices.







PAGAS

AJUNTAMEN D'OLIVA

Nuestras



En nuestras aulas priorizamos el respeto al ritmo individual de cada criatura; creando espacios acogedores donde acompañar el proceso de aprendizaje de cada uno y de cada una.

Además, a través de los distintos materiales fomentamos el aprendizaje activo y experiencial, donde ellos y ellas pueden descubrir, investigar y aprender a su propio ritmo, guiados por personas que valoran y respetan su individualidad.











Nuestro

El equipo de nuestra escuela constituye un pilar fundamental en el día a día de las criaturas, ofreciendo un entorno seguro y enriquecedor para su desarrollo.

Somos un equipo de profesionales comprometidas con la educación y en continua formación para garantizar el bienestar físico, emocional e intelectual de los pequeños y de las pequeñas.

Nuestra labor va más allá de la enseñanza; también incluye el apoyo emocional, la atención individualizada y la creación de un ambiente de confianza y respeto hacia cada una de las personas que conviven día a día con nosotras.

Con una actitud proactiva y una sólida base de conocimientos pedagógicos, este equipo se adapta a las necesidades cambiantes de los niños, niñas y las familias, contribuyendo así al crecimiento integral de cada uno de ellos y ellas











Nuestro

HORARIO DE ENTRADA: DE 8:30 A 9:15H

HORARIO DE SALIDA ANTES DE COMIDA: 12:00H

HORARIO DE SALIDA DESPUÉS DE COMER: 15:00H

> HORARIO DE SALIDA DE TARDE: DE 16:30 A 17:00H









Cada criatura que pasa por nuestras aulas es como una semilla, llena de potencial y posibilidades.

Día a día, tenemos el privilegio
de ver como esas semillas son sembradas
en el fértil suelo del aprendizaje
y el respeto hacia sus iguales,
y como poco a poco van brotando
y creciendo de manera única, maravillosa y especial.

(Equip E.I.M LA TARONJA)





